

ニュージーランドに行って思ったこと

上湧別中学校2年 古賀 稔吾

僕がニュージーランドに行ってどんな努力をしたか、何を学んだか、行く前に思いえがいてた事、生活の違い、ニュージーランドで感じたこと、驚いた事、上手くいかなかった事を話します。

まず僕がニュージーランドに行ってどんな努力をしたかと言うと、一生懸命しゃべってとにかく仲よくする努力です。

最初は英語がつうじませんでしたが、自分の目標を胸にがんばったらつうじていきました。

2つ目はニュージーランドで学んだことです。

学んだことはコミュニケーション力、あきらめない心、英語を学びました。

コミュニケーション力ではとにかく単語をつなげて、手もつかいコミュニケーションがとれてうれしかった。

あきらめない心では、言葉がつうじないときがあったけどあきらめずにわかつてもらうまで話した。

英語では最初、「いただきます」が言えなかつたけど言えるようになった。

ニュージーランドに行く前に思いえがいたことは、将来につなげるようにする、ということです。

ニュージーランドで英語を学んで、たくさん会話する力を身につけて夢のアフリカ・タンザニアに行きたいと思いえがいていました。

生活の違いは、まず、ニュージーランドはくつはいて家にいる人が多かったことが一つです。

二つ目はニュージーランドの家はほとんど平屋でした。

三つ目は風呂タブはあるのに、水が溜っているところを見たことがニュージーランドでないです。

四つ目は、ニュージーランドでは、ほとんど戸を開っぱなしにしていたということです。

次にニュージーランドで感じたことを話します。

僕はニュージーランドの人をフレンドリー、明るい、と思いながら短い1日をすごしました。

あと、丁寧に日本語も混じって英語を教えてくれたことがすごいと感じました。

ニュージーランドで驚いたことを話したいと思います。

一つ目は、車のスピードが自分だけだと思うんですが、すごい速いと感じて驚きました。

二つ目は、そこらへんにニワトリがはなしがいされていて、ある朝おきたらそのニワトリの一匹らしき丸焼きが出てきてびっくりしました。家でかっているニワトリを丸焼きにしたのとバディに聞いたら、「ちがうよ」と言われてもっと驚きました。笑

もう一つはニュージーランドのアイス、ホキポキがすごく美味しいくてすごく驚きました。

最後に上手くいかなかったことは、何度も言いましたが、言葉でした。

英語をあまりみすぎて上手く話せなかつたことが何より悔しかつたです。

最後に自分の感想を言います。

ニュージーランドの人とは仲よくできましたが、いっしょのチームのある人とは仲よくできずなんんでいましたが、その時にバディが助けてくれたりしてくれてうれしかつた。

最後の日にバディがいってくれた言葉を日本語にすると、「大人になつたらまたあおうね」がすごくうれしかつたです。

ニュージーランドにいっていろんな事を学べてうれしく、そんは一つもなかつた。

また行きたい、バディにあいたいです。